

# Jahresbericht Fesselflug 2024

Dass ein Eröffnungsfliegen im April und ein Saisonabschluss im Oktober plangemäss durchgeführt werden kann, ist nach den Wetterkapriolen der letzten Jahre nicht mehr selbstverständlich. Auch während der Saison konnte das geplante Programm erfolgreich abgehalten werden. Fazit: Wir durften eine sehr gelungene Fesselflugsaison 2024 erleben.



Saison-  
Eröffnung



SM in Saxon



F2C Podest Jura-Cup



Podst E-Speed Landres



Scale/Semi-Scale Cup



Saison-  
abschluss

**Saisoneröffnung am 13. April im Schwalbennest.** Bei sommerlichen Temperaturen konnten wir am 13. April die Flugsaison im Schwalbennest eröffnen. Teilnehmer aus der ganzen Schweiz kamen angereist. Ein super Tag mit viel Flugbetrieb und angeregten Diskussionen.

**Mehr als eine normale Schweizermeisterschaft in Saxon, Wallis, 11./12. Mai.** Dass eine Schweizermeisterschaft auch ein 'Modellflugfest' sein kann, zeigte uns Yves Sedlatchek bei der Organisation der F2B SM in Saxon. Piloten aus ganz Europa besuchten den super organisierten Anlass und zeigten dem zahlreichen Publikum Fesselflug vom Feinsten. Das Rahmenprogramm umfasste nebst einer Modellflugausstellung auch ein typisches Walliser Raclette mit musikalischer Unterhaltung.

**Grand Prix de France in Landres am 13./14. Juli.** Einmal mehr haben die Schweizer Elektro-Speed-Piloten in Landres die Szene geprägt und die Ränge eins und zwei erobert. Auch die angereisten Kunstflug- und Team Racing-Piloten haben sich an diesem traditionsreichen und grössten Wettbewerb in Frankreich mit ansehnlichen Leistungen geschlagen.

**F2 WM vom 11.-17. August in Muncie USA.** Ein Pilot aus der Schweiz hat die Fesselflug Weltmeisterschaft in Amerika besucht. Einmal mehr wurde ersichtlich, wie hoch das Niveau der Weltelite aktuell ist. Dass die Piloten aus China und den USA den Wettbewerb dominieren werden, war schon zum Voraus klar. Umso mehr hat es uns darum gefreut, dass unser Kamerad Marco Valiera aus Italien den Weltmeistertitel für sich gewinnen konnte.

**In Zusammenarbeit mit der MG Breitenbach und der Fako F2 wurde am Wochenende vom 24./25. August im Schwalbennest der internationale Scale/Semi-Scale Cup ausgetragen.** Eine ansehnliche Anzahl Piloten aus Deutschland und der Schweiz haben sich zum Wettbewerb im Schwalbennest eingefunden. Dass sich mit Hermann Kistler ein 'neuer' Pilot aus den Reihen der MG Breitenbach in den 'Ring' gewagt hat, erfreute die Organisatoren besonders. Trotz sehr schwierigen Windverhältnissen wurden tolle Flüge gezeigt. Einmal mehr ein sehr gelungener Anlass.

**Das Saisonabschlussfliegen am 12. Oktober 2024 im Schwalbennest.** So muss ein Abschlussfliegen sein. Fliegen.... fliegen...fliegen und nochmals fliegen. Mit allem, was so in die Luft zu bringen ist. Scale-Modelle, Pulso Jets, Akromodelle, Speedmodelle - fast die ganze Palette möglicher Fesselflugmodelle wurden vorgeführt. Nach so viel Aktivität, konnte man sich über die Mittagspause bei einem Risotto mit Wurst stärken. Ein würdiger Abschluss einer gelungenen Saison.

**Was läuft im Fesselflug 2025?** Die Saisoneröffnung am 12. April im Schwalbennest. Eine Akro / Speed / Team Racing Schweizermeisterschaft am 24./25. Mai im Schwalbennest. Ein Fesselflugfest am 14./15. Juni in Saxon für jedermann. Der JURA CUP AKRO am 20.-22. Juni in Cirié (Italien). Ein Scale/Semi-Scale Cup am 23./24. August im Schwalbennest – und vieles mehr!

Alles weitere auf [www.fesselflug.ch](http://www.fesselflug.ch) und auf [www.mgbreitenbach.ch](http://www.mgbreitenbach.ch).

Daniel Baumann, MG Breitenbach, Februar 2025